

St OVR Drexler erläutert den Sachstand, vgl. Beschlussvorlage. Er ergänzt, dass der darin aufgeführte Koordinationsrahmen von Herrn Dössler definiert werde. Dese msei auch zugestanden worden, das Ende seiner Tätigkeit als Partnerschaftsbeauftragter selbst festzusetzen. Die Vorsitzende bestätigt das Gespräch mit Herrn Dössler. Der Partnerschaftsverein ist einverstanden, wie Herr Drexler auf Rückfrage Herrn Riegels bekräftigt. In einer kurzen Aussprache wird das bisherige Engagement Herrn Dösslers als Partnerschaftsbeauftragter herausgestellt, weshalb der Vorschlag die optimale Lösung darstelle. Nach Überzeugung von St v Lenz wird das Modell der Städtepartnerschaften mit der Zeit und nachlassendem Interesse auslaufen. Übereinstimmend werden mangelndes Engagement und fehlender Bezug zu Bergneustadt – auch bei auswärts wohnenden Lehrern – als Gründe ausgemacht. Die Anregung von Frau Durmus, neue Wege zu gehen, wie z. B. ein Fußballturnier, wird Herrn Drexler zufolge ohne finanzielle Unterstützung nicht funktionieren, welche die Stadt in ihrer derzeitigen Situation aber nicht leisten könne.